



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PREFET DE L'EURE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Évreux, le 10 septembre 2014

DECES DE LA FONCTIONNAIRE DE POLICE D'EVREUX EN SERVICE DANS LE CADRE DES JEUX EQUESTRES MONDIAUX A CAEN

Prévenu, dans la nuit, du décès de la fonctionnaire de police victime d'un chauffard à Caen, alors qu'elle participait à une mission de sécurisation, René Bidal, préfet de l'Eure, profondément touché par ce drame, adresse ses condoléances les plus attristées et ses pensées proches et compatissantes à son mari, à ses trois enfants, à ses parents.

Il veut aussi témoigner à l'ensemble des policiers du département et plus particulièrement à ses collègues de travail, sa sollicitude et son soutien.

Contact Presse

Service départemental de la communication interministérielle 02.32.78.27.33 / 27.35